

Se presume rencillas anteriores

Reo recibió alrededor de 10 puñaladas en violento ataque en cárcel de Punta Arenas

● Al menos seis sujetos habrían protagonizado la agresión al interior del módulo A-1, donde se encuentran los condenados, no existiendo registro de cámaras de seguridad en el lugar donde se produjo el incidente.

Policial
policial@elpinguino.com

Ayer en la mañana se registró un hecho de sangre al interior del módulo A1 de la cárcel de Punta Arenas. Los antecedentes dieron cuenta de un reo herido a causa de un violento ataque con arma blanca.

El incidente llevó a activar los protocolos de Gendarmería, trasladando al herido de inmediato hasta la unidad de enfermería, donde le prestaron los primeros auxilios para luego solicitar la presencia del SAMU. De esta manera, la víctima fue trasladada hasta el Hospital Clínico de Magallanes bajo las medidas de seguridad respectivas.

Horas después, Gendarmería emitió un comunicado de prensa dando cuenta de la situación

registrada en la cárcel: “La dirección regional de Gendarmería en Magallanes informa que, en horas de la mañana de este martes 10 de diciembre, en el Complejo Penitenciario de Punta Arenas se registró una agresión en contra de un interno condenado, por parte de otro privado de libertad, quien habría utilizado un elemento cortopunzante, de fabricación artesanal.

El interno lesionado fue atendido rápidamente, en primera instancia, por profesionales de la salud, en la enfermería de la unidad, y posteriormente trasladado por el SAMU al Hospital Clínico Regional, donde a esta hora se encuentra estable y bajo observación médica.

Del hecho, se dio cuenta al fiscal de turno, a quien se le entregaron todos antecedentes sobre esta situación,

mientras que en la unidad penal las actividades del régimen interno continúan desarrollándose con normalidad”, cierra el comunicado.

No obstante lo informado, la investigación indicaría que la víctima, Jeremías Escobar Vergara, quien se encuentra cumpliendo una condena por el delito de robo con violencia, habría sido atacado por al menos seis internos. El motivo: rencillas anteriores.

Hasta ayer no existía certeza de quiénes habrían integrado el grupo agresor, dado que el ataque se habría producido en un área sin cámaras. En cuanto al estado salud del herido, éste se mantendrá estable fuera de riesgo vital, pese a haber recibido entre 10 y 15 estocadas y cortes.



GRÉGORIO ROTO

El hecho ocurrió la mañana de ayer al interior del módulo A-1 de la Cárcel de Punta Arenas.